

Spenden für die Caritas

Von Matthias Haschke

7. September 2021, 18:01





Ging es Ihnen am vergangenen Sonntag (5. 9.) auch so wie mir? Mir hat es gefallen, was der Caritas-Ausschuss so alles aus den letzten 12 Monaten berichten konnte. Trotz Corona war das eine ganze Menge hilfreicher Aktionen. Doch als ich das mit einer Spende honorieren und mich beteiligen wollte, hatte ich es „nicht passend“.

Aber es gibt ja die segensreiche Erfindung der Überweisung. Und in diesem Jahr ist die Caritas-Kollekte für einen ganz besonderen Zweck. Der Caritas-Ausschuss hat entschieden, das 95 % des gesammelten Geldes an die Opfer der Naturkatastrophen in Haiti gehen und 5 % für die Aufgaben der Diözesan-Caritas verbleiben.

Haiti-Hilfe von Caritas-International (<https://www.caritas-international.de/hilfeweltweit/lateinamerika/haiti/haiti.aspx>)